

son Sanctuaire, mentionnons celle de Mlle Auger de Joliette, la jeune fille à la jambe tordue ; de J.-B. Valcourt de Saint-Benoît, de Madawaska, atteint de surdité ; de Victor Poulin, le paralysé de Pittsfield, Mass. ; de Mde Hartley de New-Bedford, Mass., Américaine convertie qui souffrait d'un ulcère interne très dangereux ; de Louis Beaulac, le perclus de Nicolet ; de Sr Marie Gertrude de Terreneuve, religieuse souffrant de plusieurs infirmités ; du jeune Emile Thibault de Montréal, affligé par la carie des os ; de Mlle Hélène Mahoney, l'infirmes du pèlerinage d'Ottawa. Toutes ces personnes et plusieurs autres encore, ont été guéries instantanément et radicalement de maladies ou infirmités que la science médicale avait déclarées incurables.

A part ces guérisons manifestement prodigieuses, que de *faveurs signalées* obtenues dans les circonstances les plus providentielles et les plus contraires aux calculs humains ! Que de *cœurs brisés* par la douleur ont trouvé aux pieds de sainte Anne le baume de la consolation ! Que de *larmes* de tristesse et de découragement ont été changées, dans le béni sanctuaire, en larmes de joie et de reconnaissance ! Que de *pauvres pécheurs* et de *pauvres pécheresses* dont la vie était empoisonnée par de tristes habitudes, sont venus à Beupré conduits par un secret pressentiment qu'ils y trouveraient le repentir et le pardon, la paix et le bonheur ! Et sainte Anne n'a pas trompé leur attente ; elle s'est montrée pour eux le refuge des pécheurs, et ils s'en sont retournés l'âme purifiée et le cœur plein de joie, bénissant Dieu et la Consolatrice des affligés.



**Ex-voto.** — Quant aux ex-voto laissés en témoignage de reconnaissance pour des faveurs obtenues, c'est par centaines qu'il faut les compter. Et d'abord c'est le trophée des miracles qui s'est enrichi et embelli d'une soixantaine de béquilles, cannes, bandages et autres appareils de la misère et de l'infirmité humaine. Sur les murs du Sanctuaire brillent d'innombrables ex-voto en or, en argent et en marbre, ex-voto aux inscriptions les plus variées, mais qui toutes sont un cri de reconnaissance et d'amour à la Bonne sainte Anne. Enfin le Trésor s'est enrichi d'une foule d'objets précieux, tels que montres, chafnettes, bracelets, pendants d'oreille, bagues et autres bijoux offerts spontanément par la reconnaissance des fidèles.



**L'Archiconfrérie.** — L'année 1899 a vu l'archiconfrérie de Sainte Anne s'augmenter de 13 nouvelles affiliations, dont 10 au Canada et 3 aux Etats-Unis. Ce qui porte à 233 le nombre total